



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

hôpitaux publics

Question écrite n° 39960

## Texte de la question

M. Stéphane Demilly attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la position exprimée par la fédération hospitalière de France (FHF) à la suite des récents accidents médicaux dont ont été victimes des patients hospitalisés. En effet, la FHF regrette que ces drames aient parfois conduit à jeter l'opprobre sur l'hôpital public et ses personnels, dont elle rappelle *a contrario* les importants efforts en matière de sécurité et de qualité des soins. La FHF souligne également que la solution aux problèmes d'organisation parfois évoqués réside dans une meilleure coordination de tous les acteurs de santé, qui doivent être harmonieusement répartis sur l'ensemble du territoire à proximité des habitants, et qui doivent participer à la permanence des soins toute l'année. Il souhaite donc connaître la position du Gouvernement sur cette problématique.

## Données clés

**Auteur :** [M. Stéphane Demilly](#)

**Circonscription :** Somme (5<sup>e</sup> circonscription) - Nouveau Centre

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 39960

**Rubrique :** Établissements de santé

**Ministère interrogé :** Santé et sports

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 20 janvier 2009, page 462

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)